
Balanço de ações executadas pela 
Administração Regional do Paranoá                                                                    
(04/01 a 08/02) 

 

                        

                                  Administração Regional do Paranoá 

                     

 



 

Administração Regional do Paranoá reuniu-se com Fauzi Nacfur Junior, Diretor 
Geral do Departamento de Estradas de Rodagem do Distrito Federal (DER), 
para entender em que ponto está esse projeto que mudará significativamente a 
estrutura da cidade. 



 
 
O administrador regional do Paranoá esteve reunido com Gilberto Occhi, 
presidente da Agência de Desenvolvimento do Distrito Federal (Terracap), para 
solicitar uma parceria entre os órgãos visando à regularização fundiária na 
cidade. 

 

 



 
O administrador regional do Paranoá se reuniu com o Diretor-Presidente do 
Serviço de Limpeza Urbana (SLU), Felix Palazzo, para discutir melhorias e dar 
encaminhamentos em todas as questões que envolvem o lixo da cidade. Para 
Sergio Damaceno, o SLU é um dos órgãos mais importantes para 
administração de uma cidade. 

 

 

 



 

A administração regional do Paranoá esteve presente na comunidade Jardim II, 
zona rural do Paranoá, em uma ação de limpeza, onde foram feitas pinturas de 
caixas d’água e meios-fios, poda de árvores, capina de mato, retirada de lixo e 
entulho. Foi feito também, com o apoio Departamento de estradas de Rodagem 
do Distrito Federal (DER-DF), a melhoria de todas as estradas de acesso área 
rural do Jardim II. 

 

 



 

 

O Administrador Regional do Paranoá esteve reunido durante toda a manhã 
com representantes de alguns órgãos governamentais atuantes na cidade para 
fechar parcerias com o objetivo de melhorar os serviços públicos oferecidos a 
comunidade. Foi sugerida também uma integração entre os órgãos presentes 
para que ações conjuntas sejam realizadas. 

 

 



 

A Administração Regional do Paranoá esteve presente no último domingo na 
comunidade do Paranoá Parque ouvindo as demandas dos moradores. Todas 
as pessoas que se dirigiram até o local foram atendidas pessoalmente pelo 
administrador regional. 

 

 

 

 

 



 

Há três anos o campo de futebol sintético da região administrativa do Paranoá 
carecia de iluminação adequada. A comunidade não estava fazendo uso do 
espaço que funcionava 24 horas por dia. A Administração Regional acionou a 
Companhia Energética de Brasília (CEB) que fez a troca de 12 lâmpadas 
danificadas. 

 

 

 

 

 



 

A administração regional do Paranoá em parceria com o Departamento de 
Estradas de Rodagem do Distrito Federal (DER) e a Polícia Militar do Distrito 
Federal, iniciou dia 29 de janeiro uma ação de trânsito para diminuir o fluxo de 
veículos no balão do Itapoã/Paranoá, principalmente no chamado “horário de 

pico”, que vai das 7h às 9h da manhã. 

 

 

 

 

 



 

O Administrador Regional do Paranoá esteve reunido com Secretário do 
Trabalho, João Pedro Ferraz, para viabilizar a implantação de uma Agência do 
Trabalhador na sede da administração. O espaço onde ficará instalado o órgão 
já foi destinado e será feito um projeto pelo engenheiro responsável para 
adaptação do local que logo será entregue.  

 



 

O Administrador Regional do Paranoá esteve em reunião com o Subsecretário 
de Modernização do Atendimento Imediato ao Cidadão – Na Hora, Tiago 
Santana, solicitando a implantação de uma unidade do órgão na cidade para 
atender uma antiga reivindicação da comunidade do Paranoá, Paranoá Parque 
e área rural. 

 

 

 

 

 



 
O Administrador Regional do Paranoá esteve em reunião com a 
Superintendente da Região Leste de Saúde, Dra. Raquel, para estudar 
maneiras de melhorar os serviços públicos de saúde para comunidade. 

 

 

 
 



Administração fará área coberta para Carreta 
da Oftalmologia  

 
A Administração Regional do Paranoá irá fazer uma área coberta para abrigar 
esses pacientes que ficarem do lado de fora do contêiner. O projeto já foi 
analisado pelo engenheiro e equipe de obras da administração que aguarda 
apenas a formalização do pedido para que a equipe comece as obras.  

 

 

 

 



Administração regional do Paranoá faz parceria 
com o Senac 

 
A Administração do Paranoá formará uma parceria com o Serviço Nacional de 
Aprendizagem Comercial (Senac) para a criação de uma Carreta escola. 

Será cedido um espaço na administração para que a comunidade tenha acesso 
a vários profissionalizantes.   

 

 

 

 

 

 



Reunião com o Comando da Polícia Militar do 
Distrito Federal 
O administrador regional do Paranoá esteve na tarde de hoje (16) reunido no 
Quartel do Comando Geral do Distrito Federal com a Comandante geral da 
Polícia Militar, Sheila Sampaio, discutindo diretrizes para melhorar a segurança 
da população. 

 



 

Operação da Polícia Militar  
Como resolução da reunião com o comando da Polícia Militar do DF, a 
Administração do Paranoá, juntamente com a PM, realizaram uma operação de 
retomada da ordem na cidade. Foi apresentado o contingente, viaturas, motos 
e até um helicóptero que estarão disponíveis no combate a criminalidade.  

 

 

 

 
 



Administrador do Paranoá de reuniu-se com 
DER 
O administrador regional do Paranoá esteve reunido com Fauzi Nacfur Junior, 
Diretor Geral do Departamento de Estradas de Rodagem do Distrito Federal 
(DER), com o objetivo de encontrar melhorias para o trânsito da cidade, 
principalmente nos horários de pico.  

 

 



Administração regional se reúne com 
carroceiros da cidade  
A Administração Regional do Paranoá convocou todos os carroceiros da cidade 
para uma reunião de regulamentação do trabalho desenvolvido. Foi feito o 
cadastramento de carroceiros, carroças e cavalos a fim de ter melhor controle 
dos trabalhadores.  

 



Projeto “Fale com seu Administrador” 
Nasceu da necessidade de adequar o melhor horário para o atendimento a 
comunidade. Nem todas as pessoas têm tempo disponível para ir à 
administração durante a semana por conta do trabalho e demais atividades, 
portanto, o Administrador Regional estabeleceu o domingo para o atendimento 
das demandas. 

 

 

 



 

Ação da Administração na Quadra 34 
A Administração Regional do Paranoá realizou operação tapa buraco, 
recolhimento de lixo e entulho, poda de árvore e desentupimento de boca de 
lobo na quadra 34 do Paranoá.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Limpeza e revitalização do Setor de Oficinas 
(Quadra 34) 
A administração Regional do Paranoá realizou ação para revitalizar o Setor de 
Oficinas situado na quadra 34. Foi feita a pintura de meios fios, poda de 
árvores, tapa buraco, retirada de lixo e entulho.  

 

 



Conserto de cano vazando água a mais de dois 
meses na quadra 2 (Perto do hospital) 

A Administração Regional do Paranoá realizou o conserto de um cano estourado que 
jorrava litros de água a mais de dois meses.  

 



Operação tapa buraco na avenida principal do 
Paranoá 

A Administração Regional do Paranoá realizou operação tapa buraco na 
avenida principal do Paranoá. A pista estava bastante danifica pela enorme 
fluxo de veículos e comércio movimentado, 

 



Administração Regional arrumou bocas de lobo 
na avenida principal do Paranoá  
A Administração Regional do Paranoá a pedido de alguns comerciantes da 
cidade arrumou boca de lobo que estava sem tampa colocando transeuntes em 
perigo. 

 

 

 

 



Operação tapa buraco na quadra 17 do 
Paranoá (atrás do Banco do Brasil)  

 

 

 

 

 



 

SOS DF Rural  
A Administração Regional do Paranoá participou do lançamento e das ações 
emergenciais do SOS DF Rural, que abrangem reparo de estradas; serviços de 
roçagem, capina; coleta de lixo e entulho; podas de árvores; revitalização de Pontos 
de Encontro Comunitário (PECs); e pequenas reformas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Retirada de faixas irregulares nos balões da 
avenida central  
A Administração Regional do Paranoá realizou ação para recolher publicidade 
afixada sem autorização nos canteiros centrais da avenida principal do 
Paranoá. 

 

  

 

 

 

 

 

 



Revitalização da capela São Geraldo 
A Administração do Paranoá juntamente com a comunidade realizou a 
revitalização da Capela São Geraldo, no Parque Vivencial, símbolo histórico da 
cidade que por 34 anos foi à única igreja do Paranoá. Cada voluntário munido 
com esfregão, água e sabão ajudou a limpar o local que estava servindo como 
moradia para mendigos e ponto de drogas. 

 

 

 

 



 

 

Reunião com a Regional de Ensino do Paranoá 
A regional de ensino preocupada com o início do ano letivo de 2019 de reuniu 
com o administrador regional em uma manhã de trabalho para melhorar o 
atendimento da comunidade. A regional de ensino destacou que todas as 
demandas do canal de comunicação gratuito156 (Central de Atendimento ao 
Cidadão do DF) foram resolvidas no ano de 2018. 

 



 

Conscientização de combate a dengue  
Administrador Regional do Paranoá esteve acompnhando o Corpo de 
Bombeiros Militar em uma ação de combate ao musquito da dengue, zika e 
chikungunya. A maior parte dos focos do mosquito está nos domicílios, assim 
as medidas preventivas envolvem o nosso quintal e também os dos vizinhos.

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
Bueiros da cidade desentupidos  
 
A administração Regional do Paranoá juntamente com os reeducandos da 
Funap realizou desentupimentos em bueiros das quadras do Paranoá. O 
objetivo é que todos os bueiros da cidade estejam desobstruídos.

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
Reunião com DFTrans 
 
O Administrador Regional do Paranoá reuniu-se com o Coronel Seabra, Diretor 
do Transporte Urbano do Distrito Federal (DFTrans) para tratar sobre a divisão 
de linhas entre Paranoá e Itapoã e linhas do Paranoá Parque até a Asa Norte. 
Algumas paradas de ônibus serão recuperadas e outras construídas. 
 

 

 

 

 

 

 

 



Troca de refletores da quadra poliesportiva  
A Administração Regional do Paranoá após evento realizado na quadra 
poliesportiva coberta detectou refletores pendurados apenas por fios, 
colocando em risco àqueles que faziam uso do local. A quadra foi interditada 
até serem feitas as trocas de todos os refletores danificados. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Retirada de entulho (Quadra 14, 18 e 20) 
A Administração Regional do Paranoá fez o trabalho de retira de entulho das 
quadras 14, 18 e 20 de uma só vez. Para isso foi utilizado um trator para a 
retirada de uma quantidade considerável de dejetos. 

  

 

 

 

 

 

 

 



Corte e troca da grama do estádio JK 
A Administração Regional do Paranoá aparou e plantou grama nova no estádio 
Juscelino Kubitschek, ou simplesmente JK, que até certo tempo abrigava os 
jogos da equipe local. 

 

 

 

 

 



 

 

Administração de portas abertas  
Toda sexta-feira, o Administrador Regional recebe a comunidade no período 
noturno, até as 22h00.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Retirada de entulho no Paranoá Parque  
A Administração do Paranoá retirou com a Judá de tratores uma grande 
quantidade de entulho na comunidade do Paranoá Parque. Além de atrapalhar 
a mobilidade, o acúmulo de entulho contribui para a proliferação de ratos e 
insetos, como o mosquito transmissor da dengue. 

 

 

 

 

 

 

 



Capinagem e posa de árvores na quadra 17  
A Administração Regional do Paranoá promoveu ação de capinagem e poda de 
árvores e cercas vivas na quadra 17 do Paranoá. Os serviços de melhorias e 
manutenção são primordiais para manter um patrimônio em ordem. 

 

 



Revitalização da PEC da quadra 28  
A Administração Regional do Paranoá realizou uma ação para revitalizar o 
Ponto de Encontro Comunitário (PEC) da quadra 28. O mato alto foi cortado 
com o serviço de capinagem e logo após foi feito uma limpeza do local. As 
PECs são uma ótima opção para quem prefere praticar exercícios físicos ao ar 
livre.  

 

 



Operação tapa buraco no setor de oficinas 
A Administração Regional do Paranoá realizou operação tapa buraco em um 
dos locais com maior movimento depois da avenida central, o setor de oficinas.  

 

 

 



Reunião no Paranoá Parque 
O Administrador Regional do Paranoá reuniu-se com moradores da 
comunidade do Paranoá Parque para entender a situação dos moradores e 
buscar soluções para cada demanda apresentada.  

 

 

 

 



 


